
平成 28 年度 第 1 回 全国建具組合連合会青年部 幹事会  

議  事  録 

青年部会長  青木敏浩 

司会     白石彰博 

書記     高倉真樹 

建具報    浦 政幸 

次  第 

○ 日 時：平成 27 年 5 月 10 日（土）   12：00～14：45 全国建具青年部理事会 

14：45～14：55 受付 

15：00～18：00 全国建具青年部理事ブロック長会 

18：30～20：30 懇親会 

○ 場 所：幹事会：建団連会館 8F 第一会議室  

大阪市中央区島町 2-1-5 

 

  懇親会：鳥よし本店 （会費：￥7.000） 

         大阪市中央区千日前 2-7-16  06-6643-1230     

 

出席支部： 東日本、北信越、東海、近畿、中四国、九州 

                                      6 ブロック  

出席理事：青木会長、白石副会長、川口会計、原理事、久保田理事、安田理事、高倉理事、浦理

事、寺村理事、能口理事 

                            10 名    

１．開会宣言  

２．資料確認 （次第・義援金のお願い・平成 28 年度理事選出のお願い・中央研修会ご案内） 

３．会長挨拶 

４．来賓挨拶（戸上理事長・佐田理事） 

５．協議・報告事項 平成 28 年度 第 1回 幹事会 

1. H28年度事業方針の件 

2. H27 年度会計報告・H28 年度予算案の件 

3. 熊本地震による義援金のお願いと状況報告 

4. 平成28年度 理事選出のお願いについて 

5. 企画運営委員会事業計画及び現況報告 

6. 三重大会現況報告 

7. 平成28年度 中央研修会 ご案内 

8. 事務局 報告 

9. 各ブロック報告 



６．その他  

７．閉会宣言 

 

 

・青木理事長挨拶 

       ご来賓のお二方ありがとうございます。熊本地震の被害が大変気に懸かると

ころである。平素は組合活動にご協力頂きありがとうございます。新年度が

始り、青木体制2年目もがんばる所存。三重大会が迫ってきているが、三重

青年部は退会した（親会と掛け持ちの部員が多かった）ので、理事が中心と

なって青年部ブース等で大会に参加・協力していく。 

 

・来賓挨拶 

佐田理事＞ 近況として、組合法人化と会費値上げを行うことが出来た。現在は施工管理

士の国家資格化を模索中である。「和の住まい議員連盟」が発足。これから

の10年、世の中は大きく変化していく。我々の業界もさまざまな情報を取り

入れながら変革していく必要があり、若い世代のがんばりに大いに期待して

いる。組合組織の上層に若い人材がもっと登用されるべきだと考えている。 

戸上理事長＞青年部発足時に青年部に在籍していた。 

       若い考え、若いアイデアをどんどん出して、新しい事にも挑戦して欲しい。

組合も仕事も楽しむことが大切だ。 

 

 

1. 28年度事業方針の件 （青木会長）                              

・総会資料の所信 読上げ                                    

                                          

                                                

2. 27年度決算報告及び28年度予算案の件 （川口会計）                      

・総会資料の会計資料 読上げ 

・29 年度徴収分より年会費を値上げ。2,000 円/人 → 2,500 円/人に改定。 

 三重総会で承認予定。 

                                          

                                                

3. 熊本地震による義援金のお願いと状況報告                       

 （義援金のお願いついて 別紙参照）                              

 （状況報告 豊福ブロック長）                                 

青木理事長＞青年部として何か援助したいという思いで、義援金を募り支援したい。義援金

は青年部で取りまとめた上で親会の義援金に寄付しようと思う。後日、文書に

てお願いすることとする。 

豊福ブロ長＞現在も余震が続いている。他団体の支援活動に参加しているが、個人での支援



にはマイナス面もあり（交通渋滞など）、公の支援に支障が出ている。分配も

上手くいってないようだ。現地はとてもひどい状況である。熊本、大分共、特

に観光地が大変で、平日価格で頑張っている。観光に来て欲しい。現地は復興

に向けて動き始めている。 

大分の建具屋被害ﾅｼ、熊本全壊１件、半壊２件。青年部 1 件被災。 

福岡青年部は５月１６日の総会で対応などを決める。 

 

・理事会の検討内容と結果は、理事会議事録に記載。 

 

 

                                                

4. 平成 29 年度 理事選出のお願い                               

・中研同時開催の臨時総会にて承認する。 

・新任理事の場合は三重大会までにブロック長の推薦状を提出のこと。 

・青島ブロ長＞東海ブロックは２県で２名の出向が厳しい。１名ではどうか。 

 池内ブロ長＞ブロックの再編はどうか。 

  →部員数減少が進んでいるのは確かだが、ブロック長の任期や総会の有無など活動内容

にも違いがあり再編は難しい。 

  →理事人数も現状に合わせた人数に調整が必要だろう。ただし現在の活動内容からすれ

ば８名は必要である。 

・各理事が、理事職に対しての自分の考えを発表。 

・理事人数の件は、5／8 の理事会にて協議する。 

  →5／8 の理事会での協議内容は、理事会議事録に記載。 

 

                                                

5. 企画運営委員会事業計画及び現況報告                       

   よい戸の日報告・FB・スパイダー活用報告 （能口理事）                  

・よい戸の日活動は、計画と報告をホームページに載せていたが、今年度から FB 青年部ペ

ージ上に報告する形にした。現在３件の報告に留まっているので、各支部に報告を促し

て欲しい。 

 

                                         

   青年部ブース   （原運営委員長）                            

・昨年と同じような内容で準備を進めている。 

 

 

 

                                          

   名刺 販売  （浦理事）                                 



・２７年度の収支報告。 

・注文の８割がリピート。 

・新規の注文を望む。各部員への声掛けをお願いしたい。 

 

                                                

   販促物 販売   （寺村理事）                              

・２７年度の収支報告。 

・２８年度は、新デザインにリニューアル。 

・Ｔシャツ＋スマホカバー、モバイルバッテリー、トートバッグなども統一ロゴで展開し、

三重大会で展示予定。 

 

 

   組合 HP 写真 掲載事業 現状報告   （安田理事）                    

・FB やアルバム作成アプリなどを利用し、組合員から画像を集め、組合員が自由に使用で

きるように構想を進めている。 

 

 

 三重大会現況報告        （青木会長）                         

・会場に来て頂くことが第一で、理事一同で準備を進めている。 

 

                                 

 平成 28 年度中央研修会 報告  （白石理事）                    

・１１月１２,１３日に開催。群馬県高崎市、高崎ワシントンホテルにて。富岡製糸場の見

学も予定している。臨時総会も同時開催。 

 

 

 事務局 報告          （久保田理事）                 

・２８年度部員総数は、２１６名（準会員１名含む）、前年度比１３名減。年齢制限による

退会が主な理由。 

・近日中に、理事推薦状のフォーマットを送付。6／10 締切り。 

・各ブロック、各支部、個人、の意見や提案などをどんどん上げて欲しい。理事経由でも事

務局でもかまわない。 

 

 

 

 

 

                                                

 各ブロックの現状報告   （各ブロック長）                          



（東日本） 大野様 

・部員の減少と高年齢化が問題。 

・よい戸の日活動で、本来ならどこかの事業所が有料で受注すべき修繕などを、無料で

修繕というのはいかがなものか。 

・所謂ユウレイ部員の扱いをどうするのかが課題となっている。 

※理事人数の件についての意見として、「理事の割当は部員数が何人になったら、どの

ように対応するのか」というシミュレーションをしておくべきでは？ 

 

 

（北信越） 桑原様 

・研修会で、金沢城の修繕・復旧工事を見学した。金沢職業大学校や復元士など興味深

い内容であった。 

・“建具クイズ フラッシュ２５”を考案中。 

 

 

（東海） 青島様 

・削ろう会と合同での活動がある。 

・秋に産業フェアに参加。 

・御簾製作体験や木工教室を開催。 

 

 

（近畿） 高山様 

・今春、和歌山県が退会し、現在３支部。 

・技能フェスティバルに各支部が参加。 

 

 

（中四国） 池内様 

・毎年、4 月に総会、秋に研修会を行っている。 

・よい戸の日活動は各県でまちまち。 

・理事選考委員を立てて、次期理事を選考中。 

 

 

（九州）  豊福様 

  ・福岡県のみ。熊本・大分への配慮、ありがとうございます。 

  ・よい戸の日活動は特にないが、各支部単位で地域のイベントに参加している。 

  ・退会した県に呼びかけて、九州の中での交流を呼びかけている所。 

 

 

6. その他 



・佐田理事より、 

  ・親会に入っていない事業所からは、原則、青年部に所属できない。 

  ・親会では、各支部の役員さんのみが全国建具に登録されていて、一般会員が会員登録

されてない。 

   →正会員でないと、展示会出品費用が高くなるなど弊害がある。 

   →全国建具の会員数減少が著しい。 

  ・国と話をする為、また、各省庁からの補助金の為には、法人化が必然であった。 

  ・建具報に毎月 1 ページを青年部が担当して欲しい。 

   →5／8 理事会で対応協議。 協議内容は、理事会議事録の 13.その他に記載。 

 

 

 

 

7. 閉会宣言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録提出日 5 月 16 日（月）まで 

建具報提出日 5 月 16 日（月）まで 


